Mehr lernen für 5 000 Euro

Hausch-Stiftung spendet für Kindergärten in Engelsbrand

Engelsbrand (to). 5 000 Euro spendete die Hausch-Stiftung an die drei Engelsbrander Kindergärten. Das Geld wird für Lehr- und Lernmitteln genutzt, sagte Bürgermeister Bastian Rosenau gestern bei der Spendenübergabe im Engelsbrander Kindergarten. Zustandegekommen war der Kontakt zu Stiftungsvorstand, da der Bürgermeister das Vorstandsmitglied der Stiftung, Sieglinde Haug, persönlich kennt. Gegründet wurde die gemeinnützige Stiftung von der Pforzheimerin Gertrud Hausch und ihrem Ehemann Carl.

Das inzwischen verstorbene Unternehmerehepaar hatte verfügt, dass mit den Erträgen

aus ihrem Vermögen die Allgemeinbildung gefördert werden soll. Und die Spende können die drei Kindergärten auch gut gebrauchen, da im anstehenden zweiten Bauabschnitt der Kindergartensanierung in Engelsbrand ohnehin viel Geld investiert werden muss und so wenig Mittel für sonstige Anschaffungen zur Verfügung steht, wie Rosenau sagte.

Der Engelsbrander Kindergarten will mit seinem Anteil an der Spende eine Medienecke einrichten, die Grunbacher Kollegen möchten Materialien für das Projekt "Zahlenland" kaufen, und der Salmbacher Kindergarten will Musikinstrumente anschaffen.



EINE GROSSE SPENDE nahmen (von links) Bürgermeister Bastian Rosenau und die Kindergartenleiterinnen Christa Schulter, Ellen Ruoff und Sofia Karl von Stiftungsvorstand Sieglinde Haug und den beiden Stiftungsräten Johannes Bender und Dieter Brüstle entgegen. Zugute kommt das Geld den Kindergartenkindern. Vorne im Bild: Caprice Longin und Lars Bockelmann. Foto: Ochs